
大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。

アンケート　「あなたの声をおきかせください」に対して

回答月　令和４年１２月

　お客様からのご意見・ご要望　 山梨県スポーツ協会より

雨の日はジョギングや散歩ができないですね。屋内走路や簡

単な運動等ができるスペースがありそれが周知されていると

雨の日でも来場する方が増えるかも知れませんね。

ご意見ありがとうございます。雨天の場合には武道館のト

レーニング室や体育館・武道館メインアリーナのジョギング

コースがご利用いただけます。今後は雨天の日でもご利用い

ただけるよう、積極的にホームページやSNS等で情報発信を

行っていきます。ただし武道館は３月１５日までJITリサイ

クルインク スタジアムメインスタンドは２月下旬まで工事

のためご利用出来ません。



アンケート　「あなたの声をおきかせください」に対して

回答月　令和４年１２月

　お客様からのご意見・ご要望　 山梨県スポーツ協会より

地域猫についてです。野球場北側などに餌を入れるトレイ、

寝床などおかれています。

こうした活動の意義や大切さは理解できますが、公園利用者

用のベンチの下に置かれているトレイ、緑地の中のケージな

どを利用者の方々はどうお感じになるでしょうか。

地域猫活動の意義や重要性と現実の餌やり、寝床をどこにど

のように対処するのか、管理者と地域猫活動を担う方々とお

話合いをされ、合意の上で行われているのでしょうか。

だとすると管理者には果たして今の場所、置き方などは他の

公園利用者にとってどうなのか、公園利用者が享受すべき現

状とお考えなのでしょうか。

東屋が猫の餌やり場となり、そのベンチの下にはトレイが散

乱している。カラスのおこぼれを頂きに来る。そこに休憩し

ようとしてお座りになる方はおいでになるでしょうか。

猫用のスペースとして設けられていると考えればよいので

しょうか。

すこし、余計なこととは思いますが、ジョギングコースに

沿った場所でもあり、多くの公園利用者が目の当たりにして

います。現状を受け入れるべきというのであればエリアや用

具などをきちんと定め、たとえ地域猫活動がボランティアで

活動されているとしても、それらの方々を支援するような施

設の在り方を検討し、実践されてはどうかと思います。

ご意見ありがとうございます。園内の地域猫については、動

物愛護法上、駆除することができず、本協会ではTNR活動

（去勢・不妊）をボランティア団体と協働で行ってまいりま

した。最大で１００匹近くいた猫が現在６０匹前後となって

いる状態です。いまだに捨て猫もある状態ですが園内の猫の

ほとんどがTNR済みでこれ以上増えていかない状況にありま

す。

　また餌やりについても過去には山梨県とボランティア団

体、本協会と三者で話し合いの元、餌やり場所を設定してい

ますが、本協会と関係のない個人の方々がルールを無視した

餌やり等を行っている状況で、本協会もその対応に苦慮して

いるところであります。お客様がおっしゃる通り、東屋やベ

ンチは公園利用者のために作られており、猫の餌場としてあ

るものではありません。園内巡視時の声掛けや、東屋等への

張り紙で注意喚起を促したいと思います。貴重なご意見あり

がとうございました。

大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。



大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。

年末年始も利用できるありがたい施設です。

スタッフの皆様の御努力に敬意を表したいです。ありがとう

ございます。

励ましとなるお言葉ありがとうございます。

小瀬スポーツ公園は山梨県スポーツ協会が指定管理提案にて

年中無休営業を行っております。

今後とも小瀬スポーツ公園をよろしくお願いいたします。
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